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クラブテーマ：転換点ポスト平成そして令和をデザインしよう  

会長／伊藤正幸  幹事／樅山修一  会報委員会／宇野秀幸・加藤雅美   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第９回 通算１５８５回 

２０１９年９月３日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 8/20 修正出席率 

６９名 ３７名 ５６．９％ ９０．８％ 

 ゲスト：（なし） ビジター：（なし） 

★会長あいさつ     伊藤正幸会長 

今日は、２回目

のくじ引きによ

る座席指定の例

会です。いつも

座られている場

所と違うところ

に皆さんが座っ

てるのが分かり

ます。どうか、卓の中で色々とお話をして頂

きたいと思います。 

 ９月５日までが防災週間です。もしも、大

地震で水が止まってトイレに行きたい時どう

されますか。災害時のトイレについて教えて

くれる「チーム・トイレの自由」という団体

があります。その団体の方に色々と教えて頂

きました。地震が来たら一番困るのがトイレ

だそうです。対応するためのグッズとかあり

ますので参考にして頂ければと思います。 

 先週の蒲郡クラブとのガバナー公式訪問合

同例会の冒頭の挨拶を用意していたのでが、

忘れてしまった事がありました。ガバナー公

式訪問は、名古屋からスタートするそうです。

今年度は、豊川宝飯と蒲郡を一番最初に選ん

でくれたのは、地区研修・協議会と前年度の

地区大会があったからです。私が挨拶の中で

言わなくて、ガバナーがこの話をしてくれた

ので、申し訳なかったと思っています。ガバ

ナーの素晴らしいお話を頂きました。知的多

様性、革新的柔軟性、公共イメージの向上の

講話を頂きました。 

 本日は、柴田年度の事業報告です。事業報

告書、会計報告、地区研修・協議会報告があ

ります。私たち予定者も、この時期に一緒に

動いていました。3 つが同時に動いていまし

た。会員の皆様におかれましては大変ご苦労

様でございました。事務局もご苦労様でした。 

 

★幹事報告        太田稔幹事 

例会臨時変更のお知らせ 

国際大会参加申し込みについて 

地区のスマホアプリ活用のお願い 

 

★委員会報告 

親睦委員会 寺部委員長 

秋の行楽日程決定のお知らせ 

 

★直前年度事業決算報告 

直前会長あいさつ  柴田浩志直前会長 

 2018 ～ 2019

年度会長という

大役を仰せつか

り、大きな不安

の中で出発しま

したが、第一例

会から最終例会

まで理事役員の

皆様、会員諸兄のご協力により、第３４代会

長の役を全うすることが出来ました。 

 本年度のクラブテーマには「新たなチャレ

ンジ、さらなるレベルアップ」を掲げました。
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まず最初に前年度から設置されているクラブ

戦略特別委員会の提言により、豊川海軍工廠

平和公園のＰＲイベントを行いました。新た

なチャレンジの一つです。これには地区から

補助金を頂き、社会奉仕委員会、青少年奉仕

委員会の皆さんが中心に成り、高校生ボラン

ティアの皆さんにも加わって頂きました。私

が青少年奉仕委員長の時に第一回目を行った

高校生ボランティアの発表交流会は、もう一

歩進めて一緒に事業に取り組む事が長年の夢

でしたが、やっと叶いました。 

 もう一つのチャレンジが地区研修協議会の

ホストを努めた事でした。1800 名が参加し、

次年度の活動方針を周知徹底するという大事

な会議です。夏目実行委員長、高桑副実行委

員長を筆頭に、各担当部門のチームリーダー

が力を合わせ、全会員の協力を得て無事に開

催出来ましたことは、豊川宝飯ロータリーク

ラブの歴史に新たな 1 ページを書き加えたと

思います。 

 台湾松竹ロータリークラブとは姉妹 RC と

して交流を重ねて参りましたが、今年で締結

書の期限の 5 年を迎えましたので、ご夫人方

を含めて 30 名で訪問し有意義な交流をする

とともに、姉妹締結の更新を行いました。 

 今年度はガバナーが豊橋ＲＣから選出され、

地区の大きな行事である地区大会を蒲郡ＲＣ

が主幹し、地区研修協議会を私たち豊川宝飯

ＲＣが主幹をしました。東三河分区が注目さ

れる中、大きな役割を無事に終えることが出

来て安堵しております。年度終盤には年号も

平成から令和へと改元され記憶に残る一年と

なりました。 

 最後にこの一年会長という大役を全うする

ことが出来ましたのは、杉浦幹事、理事役員、

そして事務局の絶大なる協力のお陰です。心

より感謝を申し上げて、会長報告と致します。

一年間本当に有難う御座いました。 

決算報告      水野太一直前会計 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

実行委員長あいさつ  夏目雅康委員長 

 前年度の一大

イベントであっ

た地区研修・協

議会の最後の御

礼と報告をさせ

て頂きます。 

 思い起こせば、

一年間ずっと地

区研修・協議会のことが頭の中にあって、成

功裏に終わりたいということばかり考えてい

ました。皆さんのお陰で、素晴らしい地区研

修・協議会を開催することが出来ました。 

 本日、皆さんにお配りした報告書をご覧い

ただけましたでしょうか。私たちのクラブの

思いが伝わる、過去のない素晴らしい報告書

が出来たと思います。特に裏表紙の集合写真

の皆さんの表情を見て頂くと、充実した達成

感に満ち溢れた感じを伺うことが出来ます。

皆さんのご協力本当にありがとうございまし

た。 

 決算の方も黒字決算で終えることが出来ま

した。ガバナー事務所より了承を頂いており

ます。 

 高桑副実行委員長、各担当の委員長、各分

科会の担当リーダーには、ご尽力を頂きまし

て改めて御礼を申し上げます。すべての事業

が終了しました。地区研修・協議会の実行委

員会を解散したいと思います。本当にありが

とうございました。 

事業報告 映像で振り返る 1 年 

映像で１年間を振り返りました 

 

★ニコニコボックス 

 夏目雅康会員 平尾ｼﾆｱﾚﾃﾞｨｰｽ競技で優勝 

 原田雄二会員 誕生日を祝って頂き 

 林 博宣会員  〃 

 山本博史会員 事業所創業を祝って頂き 

 廣田 篤会員 入会記念日を祝って頂き 

 浅野 晋会員  〃 

 

 

 

 

 

会報担当：宇野秀幸会員・加藤雅美会員 


